



Relatos de un sufrimiento común

Nueve afectadas por el cáncer de mama trasladan su experiencia a un libro cuyos beneficios se destinan al Centro de Investigación de Salamanca

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Nueve historias unidas por el mismo dolor. Nueve dolores unidos por el mismo cordón umbilical. 'Tan alta como un ciprés' es un libro compuesto por una serie de relatos escritos por nueve mujeres que han sufrido cáncer de mama y que decidieron hace un año compartir sus emociones, su experiencia y su aprendizaje tras la enfermedad con el fin de trasladar primero todos esos sentimientos a las personas que se vean en su misma situación y con el objetivo último de donar los beneficios de su venta al Centro de Investigación del Cáncer en Salamanca.

La iniciativa partió del área de Oncología del Complejo Asistencial de Ávila, sobre todo de Socorro Hernández auxiliar de enfermería de esta unidad y psicóloga, que animó a estas pacientes a contar sus historias personales. El libro 'Tan alta como un ciprés', en el que nueve mujeres, tratadas todas ellas en el hospital abulense de Nuestra Señora de Sonsoles, narran su lucha contra el cáncer de mama.

Esta publicación tiene su origen en la decisión que un día tomó Alicia, enferma de cáncer de colon, de relatar por escrito toda su historia. El Servicio de Oncología del Hospital Nuestra Señora de Sonsoles valoró esta iniciativa y se embarcó en un proyecto de mayor dimensión: recoger en un libro la experiencia de un grupo de mujeres en su lucha contra el cáncer de mama.

Según cuenta una de las protagonistas, «Socorro, psicooncóloga del hospital, nos propuso a nueve mujeres contar nuestras experiencias con el cáncer que estamos padeciendo, y nos citó a todas en el hospital. No nos conocíamos entre nosotras, y cada una estaba en una fase distinta de la enfermedad. Tras reuniones, encuentros y más reuniones, conseguimos que este libro fuera tomando forma, asesoradas en todo momento por la periodista Lola López Contreras».

Canción de Luz Casal

El título del libro, 'Tan alta como un ciprés', está inspirado en la canción de Luz Casal 'Flor prometida', y su portada, una acuarela con mariposas revoloteando, está diseñada por el pintor Juan Piedrahita, según informaron fuentes de la Institución académica vallisoletana.

El principal objetivo de esta iniciativa es ayudar a todas las personas a las que se les diagnostica un cáncer, y los beneficios de la venta del libro -publicado por la editorial abulense Caldeandrin- se destinan



Algunas de las autoras que han tomado parte en el libro. :: WORD

al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca. 'Tan alta como un ciprés' cuesta 10 euros y va ya por la cuarta edición.

Las autoras son Marisol Manguero Montes, Cristina García Guerrero, Carmen Blázquez, Sonia Rebeca Hernández Riesco, Beatriz Jiménez

del Monte, Concepción Velázquez Contreras, María Teresa Jiménez Muñoz, María Jesús García y Josefa Aparicio Aparicio. «En estos nueve relatos vamos a encontrar las armas que cada una de nosotras hemos utilizado en esta lucha, unas con un toque de humor, otras con el deporte, la

música, nuestros maridos, hijos, con salidas al campo», cuenta Marisol Manguero, quien añade que «es un libro que habla de días duros, días muy duros, pero también de días felices, de momentos emocionantes, de personas fantásticas. Es un libro que habla sobre todo de vivir».